ANO XXI - Nº 5109

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL

TAKAO MIYAGUI

引越。日通 -3583-3882

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2018

R\$ 4,00

住民を不安に陥れている カー8ま社を対象とする カー8ま社を対象とする 一方前倒しし、不正行為の 出たう各社に要請。川金年内か 告を指示した。川金年内か で記者会見し「深くおめの で記者会見し「深くおめの で記者会見し「深くおわ

「装置のシェアは小さい」 と説明した。 と説明した。 カーである光陽精機(対のである光陽精機(が2005年2月 から18年9月までに出 から18年9月までに出 が2004件、制 から18年2月の8時代(大阪府の4件、制 である光陽精機(大阪府の4件、制 がと大阪府の4件、制

上る。 顧客の意向を踏まえ、 関題の装置を交換するな は明らかにしなかった。 は明らかにしなかった。 は明らかにしなかった。 は明らかにしなかった。 は明らかにしなかった。 は間題の装置を交換するな が、それ以 が、それ以

検査員が がた し、「納期に間になり、「納期に間になり、」、「納期に間に発覚。」、19日に上司に改き 合さだ 合ざ代

查

社 内 調 形 X P В 查 0)

不

グループ企業が免震・制振装置の検査データを改ざんしていたと 発表し、記者会見で頭を下げる川金ホールディングスの鈴木信吉 社長(右)ら=23日午後、国交(共同)

ユ同海権海東共

1通野を村海

明らかにした。
明らかにした。
明らかにした。

るため」と動機を話しているという。鈴木社長はいるという。鈴木社長はなかった」と述べ、組織なかった」と述べ、組織を高合な免震用が6本、嗣は国の基準に不適合な免害用が3本。顧客のは免害用が6本、制は国の基準に不適合な免害用が3をである。

さ反ビ共の意東電 せ対

インタビューで日本原子力発 対の考えを表明した茨城県那 珂市の海野徹市長=22日、

電東海第2原発の再稼働に反 那珂市役所 (共同)

述働にター市同県発

麻生氏は首相だった 2008年にも経済財政 たで、食べて、何もしな い人(患者)の分の金(医 が人(患者)の分の金(医 を発言し、「病の方 の気分を害したならおわ びします」と陳謝した経 がある。

市 ぞ初

海 第2 珂 一再稼働 反対 表明

人出疑問 **JAPAO TRADICIONAL 2018**

"Pacote de 17 dias" VIA **DUBAI** ◆1, 2 e 3 de abril; 14 de maio

◆3 e 13 de julho;. 11 de setembro;

◆15 e 25 outubro

ENDEREÇO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP.01506-000 - SÃO PAULO -SP

ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Kanazawa, Shirakawago, Takayama, Nagoya, Kyoto, Nara, Hiroshima, Miyajima, Himeji, Osaka, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.

.FAINTER Visite nosso site: www.alfainter.com.br

7 (11) 2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br ☎ (03)5473-0541(TOKYO)



ある方を募集しています

年齢不問

TUNIBRA TRAVEL ではポルトガル語と日本語

で読み書き会話でき、旅行会社で働いた経験の

営業 / 販売

勤務地▶ リベルダージ

決定します。

い合わせください。(担当:ミドリ)

TEL.(11)3346-8200

経歴書は下記メールアドレスへお送りください。 送り先: komiya@tunibra.com.br Praça da Liberdade, 170 - Liberdade, São Paulo

上経済 上経済 上経済 と対しては、 と対しては、 と対しては、 と対しては、 と対しては、 と対しては、 と対しては、 とがいる。 と対しては、 とがいる。 とがい。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがいる。 とがい。 とがい。 とがいる。 と

中 国

日本のODA貢献報じよ

連 難 2 た 民 4 NHCR)のだ民高等弁務官を に、グラン 事す

難

選別に見ると、サー を業別に見ると、サー を、金融や不動産、建 足。金融や不動産、建 では人材が過剰とな な建不で万医〔

〒に121万人だっ計結 果によると、

を機に、制度見直しに どを機に、制度見直しに どを機に、制度見直しに どを機に、制度見直しに どを機に、制度見直しに が入れ、20年から「次 が上れ、20年から「次 が上れ、20年から「次 が上れを年 があることな があることな

患者

2019年の「ミス・インター ナショナル世界大会」に出

場する、日本代表に選ばれ た岡田朋峰さん=23日午 後、東京都港区(共同)

当局に指導される。 当局に指導される。。 を強調 当局に指導される。。 当局に指導される。。 当局に指導される。。

23日明らかにした。 【共同】日本政府は、約40年にわたり実施している中国への政府開係者がを発足させ、新たな協力を進めたいと提案する考えだ。政府関係者がを ひかた。安倍晋三首相が訪中し、26日に北京で実施する首脳会談発援助(ODA)について、本年度の新規案件を最後に終了する方針発援助(H本政府は、約40年にわたり実施している中国への政府開

-国政府、

メディア指示

「ミス・インターナショ 真澄さんの長女。 真澄さんが23日、東京都出 真澄さんが23日、東京都出 真澄さんが20 が選ばれた。 東京都出 をするが20 が選ばれた。 東京都出 をするが20 が選ばれた。 を対して、 東京都出 を対して、 をがして、 をがして をがして をがして をがして、 をがして をがして をがして をがして、 をがして、 をがして、 をがして、

0

3

0

間推

計

ターナショナル

田

ス・イン 京日 の本

岡代 表 さは東

働

父が『どんな時もエレガース歳の時に亡くなった別しみがあったという。現しみがあったという。 力不足 6 4

と褒めてくれると思う」とのように』と教えてくれると思う」と教えてくれると思う」となるでは、

産、育児で離職すると試算している。 ととは一層の受け入れ拡大施策に ただできるとは、人工知能 をな保育1の受け入れ拡大施策に ただできるとしたが、外国人労働者も現 をな保育1をど技術革新で ただできるとした。。 ただできるとは、人工知能 ただできるとした。。 ただできるとしたが からりまるとした。。 ただできるとした。。 ただできるとした。。 ただできるとした。。 など技術革新で としている。。 の野力が必要。 た愛神1る。知奈3。が月3地 副者で16 が働き続け 育児で離 に、 京 か36万人で見る万人で見る万人で見る方人で見る方人で見る 万 人で

万人、千葉とで最も多く、 さんで、ことで、ことで、 · 続葉 いと

に注目が集まっていいるため、各市村の再稼働できないとさー市村でも反対す

職種▶ 旅行業務全般/

年齢▶ 不問 給料・待遇▶ 面接にて

※関心のある方は下記までお問

メトロ・リベルダージ駅の Av. Liberdade 側出口横

renovando e realizando suas viagens!

9 月

、専門家らの予想平の月は年末に向けて雇った。

均る雇

、が 語増

 $\widehat{\mathbf{c}}$

a g e

た全就労・失業者台 労働省が22日に発

(d) によると、労・失業者台帳が22日に発表

9月雇用

Ш

当

77

これらの 23日付エスタード紙が報じている。 にスパム (無差別かつ大量にばらまくメールなど)も流していたという。 量の偽造名義を使って政治に関する意図的な情報を行き渡らせ、さら 削除を行なった。これらは同一のグループが運営しているもので、大 削除を行なった。これらは同一のグループが運営しているもので、大 削除を行なった。これらは同一のグループが運営しているもので、大 削除を行なった。これらは同一のグループが運営しているもので、大 削除を行なった。これらは同一のグループと43のアカウントの フェイスブック社は22日、大統領候補ジャイール・ボウソナロ氏

ポーザ・フェルナンデス・ ページ は、 ラ という団体が運営して、 アソシアードス(RFA フェイスブックがつながらないイメージ V.A (Rafael Neddermeyer/ Fotos Públicas)

聖市地下鉄

5

号線延

向

2号線と終日連結した。(写真は5号線の延伸し、今年10月にようやく1号線、聖市地下鉄5号線は、昨年9月以降9駅

では選挙期間中の30日では選挙期間中の30日では選挙期間中の30日では選挙期間中の30日では選挙期間中の30日では選挙期間中の30日で372万十、「大が全で数えらいで372万件、「大が多かった「フォーリャ・ポリチが全で数えらいで372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」で372万件、「大が多かった」がある。

していた上に、そこから していた上に、そこから でらに複数の偽造名義を 作って登録者を何倍にも 定候補を中傷したり、逆 定候補を中傷したり、逆

ヤ 5 一号力線

ک 2

ク 号 ラジャラジャ イは、

才

エ ゥ

と語っている。 を語っている。 を語っている。 を語っている。 と語っている。 を語っている。 と語っている。 と語っている。 を表とるか』という を表とるか』とし、「雇用の をがまだ明らかでない事でないとし、「雇用の をがいる。だが、会後数カ月の雇用の をがいる。だが、会後数カ月の雇用の をがいる。だが、その後 と語っている。 を語っている。 を記し、「雇用が と語っている。 を記し、「不確実性はとるか」という でないう不確実性はとる。 でないうでない事でない事でない。 と語っている。 と語っている。 というでないまた。 と語っている。 と語っている。 というでないまた。 と語っている。 と語っている。 というがまたりいうなる事が必な。 というがまたりなる事が必なる事が必なる。 というがまたとるが。という

9

の一時的な雇用回復といった。年末商戦のためなった。年末商戦のためなった。年末商戦のためなった。年末商戦のためなった。年本商戦のためなった。年本商戦のとが、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビスト、チアゴ・シャビストの一時的な雇用回復といった。

Publicas)
Publicas)

反対

車

線でトラッ

クと衝

歌手が交通

故

ティージャの2人組歌 手「ファビオ&ギリエル がたところ、反対車線に できたトラックと正面衝 できたトラックと正面衝 できたトラックの下敷 きと 見た。 元弟はミナ なり、 え・ ジ

外国為替市況 中銀サイトより

米ドル相場 3.7025 R\$ 3.7005 R\$ 円相場 0.0329 R\$ 買 0.0329 R\$

ラ・

月度で最高

耳

道で21日、セルタネー おで死亡する事故が起き た。23日付け伯字紙が で死亡する事故が起き でスージャの2人組歌 デーファビオ&ギリエル を入し、とれ なったのは、セル なったのは、セル

ところ デ・ 2

ン ル 過 ン 点 ご ス 1 ミ日 10月23日午後4時現在 い楽

第一回移民船 【日ポ両語】 日系人の苦闘と 日本移民の百年 Cem Anos da Imigração Japonesa no Brasil através de Fotografias 决定版! ブラジル日本移民史料館・ブラジル日本移民百周年記念協会百年史編纂委員会 編

出港から 100年 栄光の歩みをたどる 厳選した写真に 詳細な解説を付した 日本移民 110 周年に向け 日本から再入荷! R\$ 7

明治 41 年サントス港に上陸した 781 人から、今や六世・130 万人の広がりとなったブラジル日系人社会。多文 化社会を生き抜いてきた人々の貴重な経験は、21世紀の日本人の共有財産であり、世界につながる架け橋である。

【販売・お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060 【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】 ■太陽堂 :(11)3208-6588 ■フォノマギ竹内書店 :(11)3104-3399 ■高野書店 :(11)3209-3313 23日付アゴラ紙によると、現在、聖州内では ると、現在、聖州内では な的医療機関で無料配 で、筋萎縮性側索硬化 で、筋萎縮性側索硬化 で、筋萎縮性側索硬化 で、筋萎縮性側索硬化 が、抗リウマチ薬のレフル ム否ル1化し状配はよ

ソナロビ

すべき」と警鐘を鳴らしくてに、即座に注意を促くてに、即座に注意を促くれらの深刻な脅威だ。フェ

C)」で221万件、「ジャイール・ボウソナロ氏をイール・ボウソナロ氏をカーの世界的スターの女性歌手のアニッタネイマールで115万ネイマールで115万ネイマールで115万ネイマーの世界的スターのサ性歌手のアニッターのサ性歌手のアニッターのサーがで1万年、「ジャーのサートをできる。

た。

商業用不動産

賃貸料が5年で

汽商 元、賃貸共に振るわな一個業用不動産市場が、 遅れる景

ポ・リンポ(5号線)な お前の8月平日の2号 が連結した事で、カン は75万人だったが、 が連結した事で、カン は75万人だったが、 5日間の一日平均利用客 これは、5号線と2号 これは、5号線と2号 これは、5号線と2号 連絡駅で利 雌的に向上した東中心部へのアクトとの聖市南西部が 用者增 事が原 因飛内

線の と語る。 の利便性が向上したせ5号線、1号線、2号

モエマ駅・Estação Moema / Metrô)

ら 9 に月 9 は 4 $\frac{1}{6}$ 2 5 大き基準 % 下 、 シ ト 、 い 準 。に

で4 動指数、FiPeZapい。商業用不動産価格変 킸 回 割 復 超 が原 0) 下落 因

ガレ市)の商業用不動産 12カ月で、200平米 リンテ市、ポルト・アレ リンテ市、ポルト・アレ リンテ市、ポルト・アレ リンテ市、ポルト・アレ

は、5年前の201 不対したと、23日 で第日不動産の下 で第したと、23日 で第日でも で第日でも で第日でも であります。 であります。 であります。 であります。 は、5年前の20日 で 約 7 格 王%は

東

薬などがあげられている。 薬などがあげられている。 システム(SUS)では、 者の外科手術ができない 状況が続いているという。 が怪我もできない。だか や怪我もできない。だか らこそ、28日に決まる らこそ、28日に決まる

だか ゚ゕ゙゙

注

で、10月の初めから症で、10月の初めから症が発生しているという。 場されている〃謎の病気 が発生しているという。 に似た状況からはじまって、すでに はると、それは虫刺され に似た状況からはじまり、

目されるところ で、5日から7日で収まで、5日から7日で収まで、5日から7日で収まで、5日から7日で収また。とはいえ、広まらないに越したことはないように聞き覚えのない伝染病の流行がまた。北東伯からはこの数を大事に至られているが、今回にえられているが、今回にえられているが、今回にえられているが、今回になられているが、今回になられているが、一般にように変した。

祈回が覚数なままう死い レス杯は

しこれ マ 17年ぶり4強進 まで、南米屈指の強豪ボまで、南米屈指の強豪ボ は ジュニオルスと対戦す は 17年ぶり4強進 5連勝中の勢いを、こう連勝中の勢いを、こう。全国選手権がつて敗れた相手でありなったパルメイラスだがなったパルメイラスだがなったパルメイラスだがなったパルメイラスだがなった。 いよい かせるか? と対戦する。 はパルメイルよ準決戦 この 出 権しあ が、と 勝。



詳しくはニッケイ新聞社編集部まで・☎(11-3340-6060)。日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!

『太陽堂 [11-3208-6588] ■フォノマギ竹内書店 [11-3104-3399] ■高野書店 [11-3209-3313]

して好調だった。10月 消費者の関心が選挙に関い うだろう」という。 もだろう」という。 の日商戦について、少な がとして、という見方を が、これは、に がである。 の日のは、という見方を が、という見方を が、という見方を

期比5%増を見売上に関して

| A | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E | A | E

大の落ち込み、すなわいる。 大の落ち込み、すなわいる。 ち込みにつながっていると、9月の生産台数は をこ、9月の生産台数は 年同月比6・3%減だった。

スアペ

、港が取扱能力拡大

8

基の

)貯蔵

クを確

る。

グ

シR

期比5%増を見込んでい 界ではこどもの日商戦の 界ではこどもの日商戦の とヨッピングセンター業 によると、 アインター協会(AB ブラジル・ショッピン

て期

でいた。 44

%

減と苦戦

l

りは研るて予億の8比前し売被82 I E 所析 わ、究。 想着6%1 でに服年0は (研

0)

経

直撃を受けたのがVW。 同社は8日以降、ABC 同社は8日以降、ABC る。2017年11月か る。2017年11月か る。2017年11月か る。2017年11月か で難調だったが、VWは

はいっという。 はいっというでは、 はが減速した影響は大きい。 全の17年の場合、 が減速した影響は大きい。 が減速した影響は大きい。 を保していた。

5 日

付掲

載

き

る

リアシュエ

て雨進

いる南部を相いまり作付は進捗が著しいこれがすがいる

部を相殺した形作付けの遅れては、北部では、北部で

形れ降で

間だけで10%ポーラル 間だけで10%で作付 で10%で作付 で10%で作付 で10%で作付 で10%で作付

アグルーラル

点で、今 ルによる える社

う完年け作 。了、が付

ルティ

完了している状態だとい 年、この時期は110 イ18農年に想定される 1年前には、2017 2017 も拡大したという。

いを例付る7

2 の年大 で作付けを完了した。 年前の水準は30%で、 年前の水準は30%で、 をでで作付けを完了した。 11記録性がかかがで、 をででで作けて、で作付はを完了した。 アグルーラルにがかがかがで、 11日時点では30%で、 20%は、待たれていた降雨がは30%で、 20%によるの。 20%によるの。 20%によるの。 20%に、想定 20%に、想定 20%に、想定 20%に、想定 20%に、想定 20%に、想定 20%に、想定

だという。 では散発的な降雨で作付では散発的な降雨で作付では散発的な降雨で作付である15%を 一前年の14%、過去5年の平均は14% に達し、前週の15%を ゴイアス州では13%を ゴイアス州では13%を 15%を 15%

の先行指標を見る限り、 の先行指標を見る限り、 「9月の場合、発表済み 行のエコノミスト、フェインス氏は、

流ア

レ 調 イア 弁 が 製 ガ 造ス

2 展に

販売が拡大すると - 1 2 月期)につ - 1 2 月期)につ で保守的な管理を 小売業界は、在庫

0

2018年第4 展開してはいる に対して保守的な 衣料小売業界4

衣料小売

В

ク

いロ、エ

翌額ベースで、 一7月まで累積 −7月まで累積

が、同

では、玩具小売が中心にある。ショッピングセルめる。ショッピングセルのでは、玩具小売が中心でが、衣料品と履物も、だが、衣料品と履物も、だが、衣料品と履物も、だが、衣料品と履物も、だが、衣料品と履物も、

13・25%の売上は

では、

伸びを記

記に

のブラック・フライの数カ月、特に11

日本の 1 アルゼンチン向けの輸出は全体の 7 0%から 1 落ち込みで、その比率は 5 0%まで低下している。

レアルの投資を完了し カの拡張に向けた8千万 ルアルの投資を完了し アペ港湾産業コンビナー カの拡張に向けた8千万 で、同港ターミナルの液 体バルクのタンク貯蔵能 ルアルの投資を完了し

るデ月年。一末末のの

びを期待

録 産業マー

ブ

分

も心の

全体として見ても、リベラル派(自由主義陣営)を政府」を志向するのがな政府」を志向するのがな政府」を志向するのがな政府」を志向するのがな政府」を志向するのがを表して、17州と1連邦で、17州と1連邦で、歳入の60%にある。

年に規制を遵守している一行われており、2018日に規制を遵守している

け

まの

-スで進捗し

- 1年前には、

していところ、回 ている。 コンサルティ

全

K

推

法規制の 6 1 東

g

河は 営 ている。 出拡大が不可以が不可以が、とりわけば、リオ州の別が、とりわけば

な公約を掲げるなど、財政調整策に否定的な立場を表明して、知事候補らは公社の売却に反対しているだけでなく、歳出拡政状況が深刻なミナス・ジェライス(MG)州と南大河州、策に参加するための最低条件と受け止められているものの、州公社の民営化は、不債の償還を3年間凍結する連邦政府 育の

避州財整

ロメウ・ゼマ氏

豆

原を争うキリスト教社会

「DEM」のエドゥアル
を打ち出している。
で民主党
を打ち出している。
リオ州知事選の決選投票に
がパエス候補者は、いず
を打ち出している。
リオ州知事選で民主党
を打ち出している。
カースに対している。
カースに対しているが対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対している。
カースに対しているが対している。
カースに対しているが対しではないるが対しているが対しているが対しているが対しているが対してい

立の作18 **学農年** が、これなり、19農年の

ッツェ・ 。の水補め規る逼 再す 興

コ銀行、MCM、LCA の銀行とコンサルティン の銀行とコンサルティン を予測している。他方、 と予測している。他方、 と予測している。他方、

てたズ下期

تح

一 例えばゼツリオ・バル 例えばゼツリオ・バル 別する工業信頼感指数 とこれによると自動車 と 産台数は同様の比較で る。

风長が期待されてい ながらも楽観的ムー

景気の先行指数と位置 の発表をテンデンシアス の発表をテンデンシアス の発表をテンデンシアス が季節調整してまとめ た。

に前月比1・4 %減だっ ラックの通行台数は9月 事業者協会(ABCR) 事業者協会(ABCR)

8 %

ドで成 に

しは1鉱 4万塚年レ当億石 億トコの

表8.5 % 増

今回の投資は、船舶及 で道路輸送のオペレー ションに関する承認手続 した。また、附帯的な した。また、附帯的な がの新たな配管も整備し た。

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

B-side からのおしらせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は

kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

所計画の適用を受けるための、リベラル派としての対処を確約した。それによると、ミナス・ジェによると、ミナス・ジェによると、ミナス・ジェによると、ミナス州基礎衛生公社には完全に認める一方、アイス州基礎衛生公社には完全に認める一方、アイス州工ネルギー公社には、連邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の救い、東邦政府の対域を確認している。 業活

員の新規雇用を柔軟に行 に、既にインタビューで、 同様に財政再建に向けた 同様に財政再建に向けた 同様に財政再建に向けた をだ、負債の償還を3

する交渉の常

の継続を支持す 償還を先送り

償

レが

1月第バ 0) 四半

3 5 千トン。第2 四半期と 前年同期は9675万 が鉱石を生産した。 1 億トン超

らの候補も、南大河州立えることが条件だ。どち 産 の銀 録 民営化には反対してい行 (BANRISUL) を 更新

·日付掲載)

ク

IJ

 $\stackrel{\frown}{5}$

日付掲載)

「9月の場合、発表済みの先行指標を見る限り、でも1・1%減程度、前年同月比1・2%減程度、前年同月比1・2%増、この期間のGDP成長を0・6%増と予り成長を0・6%増と予りがある。

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

ッピ 訳 ŧ ング調 お任せください 査

景力であろう。 「評」映像を観ながら自身の内にとり入れて

焼け跡の新興市場の食堂で叔母と食べしはラーメンなりき 裏庭の細ねぎつみきて夕食の即席ラーメン食べし二 人若かりき 裏庭の細ねぎつみきて夕食の即席ラーメン少し豊 かに アマリリス今年も蕾立ち上げぬ土中の球根命たく まし かに かに かに かに ふれて

メン少し豊

「評」大人達に促され、田圃の稗(ひえ)抜きを叶上、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを中止、緑側に置かれた縦長のラジオの前きを耐へた日本人。

がほえあの

る

ぼのと明るさが増す窓辺には春の愁いと幸

春風と侮りいたらこの始末台風相次ぐ日本や如何割れたり。一日上に在りし花鉢吹き払い花は散りたり鉢は春一番我が家の狭庭吹き荒し妻の丹精哀れ無残に

夜は

ヒーと花の香りと囀り

に唯ほ

んやりと歌を

く小さき庭に春はあ

離農して十

-年近くなるけれど農業移民の名残は消サンパウロ 水野 昌之

「評」春の歓喜が溢れる一連。カンベはサン「評」春の歓喜が溢れる一連。カンベはサン

の球根命たく

『異邦人』

繰り

かえし実存主義の

人夫らは何くわめ がらせる 起重機は大小の物 起重機は大小の物

の物宙吊りにゆるりゆるりと舞

61

花付けぬ年もあるらしイペホッショ悔いの多きを

春の空蝶の白きゆうたりと舞いたり吾(あれ)

の

数々亡き母の吾に残せし思い出はカリブ

歌夏の子

テ「陽の当る島」
くり返し胸ときめかせ聞きし歌ハリーベラフォン

右に左に

やぬ所作で首廻とぶ道脇を屈託す

2し道行く娘らを眺られるなく若き娘ら行る

リブの浜辺 リブの浜辺 「バナナボート」「さらはシューターでは海賊ジャックが波間から手招きをするカーキューバ」一度は行こうカリブの海へ テー陽のヨネー

パに起重機伸ぶるのを サンパウロ

いを見上ぐる人の群が 坂上美代学

花が皆魔法の杖に触れ伏していちご祭の春豪華な グァルーリョス 長井エミ子

グァルーリョス 長井エミ子の心地良さが見られる一連。 写早よ来い春が』よい。写実派の遠藤作品り『早よ来い春が』よい。写実派の遠藤作品

梅崎

嘉明

生きるものやがて滅すという思想民意をゆすり世界に伝播(でんま)
おミユの論説
という思想民意をゆすり世界に伝播(でんま)

の実存思想に感化され

必要以

上の財を求め

敗戦

戦の日に父とふたり天皇の|戦記念日>

玉音聴きしは少

年の

人評

このつながりが一往事を偲ぶ五美

首、

の具体表現の中に写地、道具、そして

もなし

して行きし吾れ今よたよたと見る

戸か

写実を動画風に表現する試みの前

村

正威

隣人の鼾は止まず。 風物詩白装束の遍路行く 」 」 黄に映えし今朝の街角花イッペー まに映えし今朝の街角花イッペーゼス 「この場合の〈隣人〉は同室か隣室の人を言うのであろう、つまり"となりびと、。深うのであろう、つまり"となりびと、。深うのであろう、つまり"となりびと、。深うのであろう、つまり"となりびと、。深い春眠の虜になっている格別の鼾。片や、「この場合の〈隣人〉は同室が隣室の人を言ぼろではないか」

〔表現画家ムンクの作品 『 雄叫び聞こゆムンクの絵 ペレイラバレット 雄

をザリオ・ランジェ 百年経て俳句詠み継ぐ子規忌かな 春灯語る二人に時足らず 春灯のきぬ話に夜は更けて

む

囀りが目覚まし時計の代りして出棺を少し遅らせ春の雨散り敷きて掃くには惜しきジャ カラン

伊藤

みち子

妻のみの墓を洗いぬ吾も一人誰にでも亡き人の居るお盆かながまだ時間サンパウロ

しつつ街路を小型車サンパウロ

が玩ばれつ押し流さ 武地 志津

新興市場の食堂で叔母と食べ

(しはラー、相部 聖芸

ノ リ 型 メ 花

上妻

博彦

選

「評」古事記に表現される神代七代は「皆独「評」古事記に表現される神代七代は「皆独」で、時間空間の歴史につなげている。カミュて、時間空間の歴史につなげている。カミュて、時間空間の歴史につなげている。カミュて、時間空間の歴史につながでいる。カミューで、時間空間の歴史につながでいる。カミューで、時間空間の歴史につなげている。カミューで、自身に表現される神代七代は「皆独」である。

かたのごととの家の二階のサンルームかんのごととの家の二階のサンルームがあるさとの家の二階のサンルームがあるさとの家の二階のサンルームがあるさとの家の二階のサンルーム

の越し方遥かうたひ散る覚悟なり

ベレモンの花の香りのカンベ

0

2世春が来たよと夜8番

木の芽風レモンの花の香りと囀るを囀るがさや夜明けのコートをする。

Ė

-燻ゆる窓

電気を消

早春の雨の一日寒ければ早よ来い春と呼び掛けて

際の冬の三寒厳しくてぬくい布団を出し兼ねサンパウロ 遠藤 勇

羽

とほゝに手をやる

小枝で小鳥恋をして夜明け

の窓に

ており

り

を聴く
を聴く

経時

首

うなだれて玉音

る。 はその場に腰を据えかねない雰囲気さえ見せか』に相方の思いが込められて、事によってし出されている。特に三首目の『何している

せ てる

「評」全くその通りの作品、あの起重機が更に重たいものを高い処に吊り上げるそれを見た世代を『見るとが、人の群が膨らむ。今の娘らとは異なに重たいものを高い処に吊り上げるそれを見に重たいものを高い処に吊り上げるそれを見て重ないものを高い処に吊り上げるそれを見ている。

タヘガタキヲ

(570)

ず

保田 浅海 選 (1002)渡南 護 春宵やシャミの音いづこより聞こゆ友惚けて明日はわが身か春愁う雨風にせかされて散るジャカランダ郷土祭二時間ほどで日本めぐり 冷房の 轉をこ ほど良き家に長居して サンパウロ サンパウロ 林 日野

とみ代

高原の養殖場や水温なお、大いボスの老人ホームまである〕 をこぼす狭庭に読書かな 「ひと日、春日射す庭に出て読書する。椅 でと音がなひととき。さえずりが狭庭に ある一樹からこぼれるように聞こえる。ど ある一樹からこぼれるように聞こえる。ど ある一樹からこぼれるように聞こえる。ど ある一樹からこぼれるように聞こえる。ど でき書いてみたくなるような、素敵な一行 でき書いてみたくなるような、素敵な一行 ム藤の花 春雷だ驚き走り隠れけり 春雷や急ぎ足なる人の波 を雷や急ぎ足なる人の波

枝

詩よみぬ心安らぐ春灯明け方の瑠璃色の空囀れり人を待つ心安らぐ春灯下 サンパウロ 木

ダ井

Ė

人栄

お問が内眼で見ゆ迎う春 新聞が肉眼で見ゆ迎う春 (肉眼で見ゆ迎う春 いる作者。人生も後半期になると視力が徐々に衰え、本や新聞を読むにも不自由をかこつようになる。句意から察すれば、視かこで活字が読めることに喜びを感じて力回復のために手術でもされて、老眼鏡なしで活字が読めるようになったことを素直に言い表している。喜びの中で迎えた春。格別のものであろう)

隆

カンピーナス 雪 後藤たけ 村

[春雷は驚くほどの響きはないけれども、 とうかすると前触れもなくいきなりど がよっと鳴ることもある。そんな雷鳴に驚 かよっと鳴ることもある。そんな雷鳴に驚 がまっと鳴るである。そんな雷鳴に驚 がまっと鳴るでもある。そんな雷鳴に驚

間 浩

春浅し永久の別れの句会とか気に入りのスイーツの店春うらら九月場所男の意地を賭けし場所 文子

春旱花木にまた一雨に草木の原

囀に始まる野外音楽堂 肖像はいつも横向き子担 ジャカランダ雨に咽れる サンパウロ る屋敷町 る

広田

ユ

あく取りにしばらく煮立て浅蜊汁羽ばたいて飛び立つかまえ巣立鳥

たんぽぽを抜くをためらう指なりき

サンパウロ

柳

道子

花落ちし母の日の蘭木に括る花散らしつゝ咲きのぼり金鳳樹緋合歓咲く河辺を辿る散歩道

住谷ひさお

作品で、下宿で見つかっ字詰め原稿用紙42枚の

しまう。そんな瞬時の心の動きが指に伝いてしまいたいと思えどもついためらってけば穂綿が飛んで増えるばかり。いっそ抜〔庭先に咲いた可憐なたんぽぽ、放ってお

春蘭観て腹をすかして帰りけり

木原

唐十郎さん「幻の第一作」

「文芸」が掲載

生きる男が、ある女性に記という体裁。無気力にた古い原稿に記された手

方的な思いを寄せるも

鬱々としたま

して幸せさうに蘭抱き

を蒔く己が余命を試すべく

わったのである。

ためらう指なりき」

と的確な言葉を得

したのである。老いの心理を突いて粛然とは心ひそかに思い、土に己が命を託し、賭己が余命が耐えてくれるかどうかと、作者〔蒔いた種が育ち結実するまで、果たして〔

「市中の公園には野外音楽堂がよく見られる。 受好者がそれぞれ楽器を持って集まりたる。 受行でふと出会わした情景であろうか、 想像ではなかなか出来ない鮮やかな一切が、 想像ではなかなか出来ないが、 専りが前奏をかか、 想像ではなかなか出来ないが、 専りが前奏をついた。 ではなかなか出来ないがである) を

ヴィニェード がしく希望を燃やし春を待つ がしく希望を燃やし春を待つ を対した。 がして希望を燃やし春を待つ がしてがいるがで、 がしてがいるがで、 がしてがいるがで、 がいて、 がいで、 吐 句

春眠の犬驚かす竹箒春眠の犬驚かす竹箒でペー満開広がる雨雲気にかかるて繊細な心理を描写したご

栗山

先ず島ほめて葱買う客なりし 「野菜農家を訪れた客が、見事な菜園を先 がみたという話。日常の一こまをさり気な であり取った好句」 であり取った好句」 が本カランダ散り敷く庭の花絨毯 一下の一にまをさり気な が外に寄り来る小鳥夏の朝 ない先

モジダスクルーゼ ス 海喜世

車止めアヒルの親子街を行く接木する沈黙の人近付けず帰るなと乞う病む人と春惜しむ

ないて洗ひ水の息吹風光る の息吹風光る スザノ 畠山

一つずつ種まき終えた親ゆずり耕すや鍬振る腕も軽がると飛び立ちて風と仲良く鳥帰る種まき機舵取る夫ゆうゆうと鳥帰る子連れ仲間と再会し

ヴィトリア

大内

は、幼少時に来た人を除けばそうは居なは、幼少時に来た人を除けばそうは居ない。発音の難しさに加え長すぎる歌詞。しる人は多い。ハミングしながらリズムに乗って斉唱の仲間に入る。歌えないけれども、この国を愛する気持はどなたも皆同じなのである)なのである)なのである)なのである。
独立祭旗振る行進凛としてなから、ア

独立祭国歌も覚えず半世紀三軍の足並み揃う独立祭 久間_、 かつ子 蜂鳥もミツバチも来るジャカランダ蜂鳥の紫花(しか)にうもれて蜜を吸いならはささやき合うてジャカランダーなうほどたわわに咲けりジャカランダ紺碧の空に溶けたるジャカランダ 散り果てゝ墓石につもるジャカランダ朧月友の訃報に心枯れ世を憂い春風駘蕩知らぬまに掘り返し森羅万象土に見て

サンパウロ

野々花

として掲載された。 房新社)に「幻の第一作」

の未発表となっていた小説 治大在学中に執筆したもの の唐十郎さん (78) が明

劇作家で小説家

ま自閉する。

とシナリオの2作が見つか

原稿用紙64枚の「幽原稿用紙64枚の「幽原稿用紙64枚の「強」と本名が記されている。60年安保闘争での現場でブルジョアと罵倒された女の再会をと関付された女の再会をと関うされた女の再会を必要に対議末は、安保闘争でのとは一大鶴義のとは一大鶴義のとは一大鶴義のという。

「文芸」冬号

(河出書)

1年の執筆とみられ、学生を発見されたのは、小説を開着は口あけたまま沈いでいる」。ともに196世紀でいる」。ともに196世紀でいる」。ともに196世紀では、小説を発見されたのは、小説を発見されたのは、小説を

投句送り

CEP E-Mail=toyosujap@bol.com.br 18125-000

HIROSHI 73, Aluminio-INA 先

SP

| という。8月に86歳で死に

なる布勢博一さんに預けた時代の先輩で後に脚本家に

は、 は、 は、 は、 に、 という、 という、 その後、 追求した という、 その後、 追求して という、 その後、 追求して という、 との後、 追求して といる」と、 唐さんの世界 の世界

「懶惰の燈籠」は蘭って解を得て掲載した。 ある批評家の樋口良澄さん

療養中の唐さんの

唐十郎 唐十郎さん(共同)

運営委員でも

カリブの世界

楽しみ。

・
の調子で続けられる様に、これか現代短歌、全体が同じ調べに整った一連「評」口語をぴったりと三十一音律に乗 に、これからが整った一連。

柞木田やす

れる心こめ大鉢小鉢に花を植え昨日も今日も花であふ 一首だに浮かばぬ詠めぬとペンを置く犬の遠吠え雷鳴の轟きくれば最先にテレビを消して私は一人 「評」大家族であった中の主婦が一人居といった今の心境を二、三、四首の『雀が一とうして溢れ来る思いは、上の句だけでもすで書きとめ、一息ついて目をとじていると、「で書きとめ、一息ついて目をとじている。」に大鉢小鉢…昨日も今日も』『テレビを対して私は』などの言句に込められている。「評」大家族であった中の主婦が一人居といってくれる。 人居に起床うながす小鳥ども窓開けみれば雀が と出(い)づ き、直も、ハ曼朱少華まの 台風の後片付けを夫にたのみ我は勤めにそそくさ 台風の過ぎたるあとのプランター折れかけし花生 れ頭を垂れぬ やっとこさ居間に移されしコスモスも雨風にうた風の夜は賑やかになるリビングに移されし数多(あまた)の植木ばち台

絹雲の秋空ふかし母とわれ真綿のばしし日の甦る 郷里より頂きて来し草花を押し花にして心なごみ はと燃えて秩父路に咲く こまびと)の移し植えしか曼珠沙華ほのと出(い)づ

◎投句送り

ap. dos Sp Jacintos, 372,

HIROHIKO **KOZUMA**

TEL: 11-2818-9293 CEP:04049-050 の人生にも起こるこ

フェットの

日

んのことを知ると、

いろ

天才ウォー

わけではありません。

バフェットさ

バフェットさん、

才

品店を経営するようになら独立して、自分で食料ので食料が

「華僑商法」の凄いパ世界三大商法のひとつ

ワー

もの凄さだろうし、

のおじいさん。

ウォーレン・バフェット

アーネストさんは

シドニーさんの息子

読んでいる!

とですが、

どうも私は

家の教え」

についてお話

貧産がほしい」

と思った 「兆単位の

フスタイルは理想です。 ★オフィスで、

6 時間

りました。

「バフェット

ましょう。

トのビル・ゲイツさんで

私たちも、

備えていき

2位は、

マイクロソフ

るという話をあちこちで

ゾンのジェフ・ベゾズさ

を信じません。

産業界がヤバくなってい

ちなみに、

位はアマ

ればならない」

る」という人がたくさん

とって「福音」ですね。

か?

それでも、

しさ

なアドバイスに思えます

なんとなく「

本では、すでに不動

界: 0 3 億: 位: 円:

* で、先行き不透明な世★五輪バブルの終焉

ウェイのCEO。

資産は

す。

そして、

社バークシャー

サ

時(!

世界一の投資持ち株会

2018年、

8兆 904

で、

はじめました。

いろいろな成功者たち

戦略が必要だな」と感じ

「新たな人生

ウォーレン・バフェットさん(By Mark の)

Hirschey, via Wikimedia Commons)

▼バフェ

家

の

がを

番

好きな理

曲

は、

他

フェ

ツ

んを

引っつ

研究

しているのです

RPE Journal こうやって9 バフェット伝 ·レン·バフェット伝』(アリ えることがあ いい!」と思 は ★88歳で現 るのです。 たとえば、 です。 保有する会社からの報告 書などを読んでいる。 とって、 でしょう? この話もとても気に入 「読んでいる」そう 読んでいる。 バークシャーが 5 6 利間を5紙 10月23日版

『スノーボール(改訂新版)[上] ス・シュローダー著、伏見威蕃翻訳 日経ビジネス人文庫、2014年)

一の投資家ウォーレン・い」と思ったのが、世界 あまりにも有名人なの にある。自分で車を運転から2・5キロのところ

さん。

繁栄をもたらすシンプ

フェット家には

族

バフェットさん。

な教えがありました。

しょう。

皆さんもご存

知

で

ウォーレン・バフェット

約9兆円の資産をもつ

きっちり帰る。 そして、定時には予から働きはじめま 途中マクドナルド で朝食を買い、 8 一である。 ゚ 新聞などの イダー情報をもってい 世の中には、「インサ その主な 「公開情報」 「正直者」の日本人にといっている。これは、も、兆長者になれるよ」 つまり「正直にやってあてはまらない」

族を犠牲にしたくない。 歳の息子がいるので、家 バフェットさんのライ ならない」という説、死ぬ気で働かなけ で、 娘 る 3 います。 スタイルがとても気に入 バフェットさんのライフ かなわない。 いるバフェットさんには というわけで、 それでも、 新聞読んで 私は、 が、「正直」に進んで当たり前のことえです 会社は、致命的打撃を受立っています。それらの「不正」が目が出 いった方がいいに決まっが、 「正直」 に進んで

守った結果、

守った結果、大いに繁栄んは、この教えを忠実に

していきます。

) をたてるのに、考えが、「新たな人生戦略」 別にカリスマ投資家に を参考にしようと考方、ライフスタイル えています。 ています。 すね。バフェット家の先 祖ジョ には は、17世紀にフランス からやってきた。 ところでバフェット家 教え ン・バフェット があるので

りました。

アーネストさんは、

さんは、息

東橋商法は2000年 東三大商法」と並んで、世界三大商法」と並んで、世界三大商法」と並んで、世界三大商法」と並んで、世界三大商法」とがので、世界三大商法」とがので、世界三大商法」とがので、世界三大商法」とがのできます。

方は、華僑商法の基本で原を絶するものがある。

物から身を起こす

(ウォー

ネブラスカ州オマハに フェットは1867年、 その子孫シドニー・ 越します。 バフェットさん (ウォー 手紙で書いています。 とりもいないかもしれな バフェット家の人間はひ フェットの父) にあてた なにも遺さなかっ

る。

あり、

「マッチ棒一本でもあり、真骨頂である。

握るまでの

国の政治経済の中

れば、それで商売がで

き

勢力を持一

る。

へつながる道

にが

この

こ70年間、ほぼ負けなバフェットさんは、こ りました。

しで投資をつづけていま た。 シャー・ ハザウェイには

/ ます。「すべての莫大な」 認めている。 フェットは正直者だ」世界中の誰もが、「 る、とバルザックはいっ 富の背後には犯罪があます。「すべての莫大な それはバーク

:

とバ 商売をやるときには、 と。それがお金よりも大 相手とはできるだけ取引 信用を大事にするこしないようにする・・・ いるだろうが、そういう

るように。早く金持ちに なろうとしてはいけな ほどほどの儲けで満足す

世界でも日本でも、経済

世界でも日本でも、経済 冒頭に書いたように、

マハで食料品店を開きまね。シドニーさんは、オ 《取引は几帳面にやる 0) 前 年です |く、つねに一部を貯めて| にバフェット家代々の標りも少なく、がじっさい おいた。それでずっとう さんはいいます。 者アリス・シュローダー まくいっているのだ》 語だったかもしれない。 《〃使う金は入る金よ 『スノーボール』 7 8 p の筆

現金即金で買った」と

ても、

「ローンなしで

もいるでしょう。

ちなみに今回の出所 | バフェット伝』 (詳細は | さん自身が認めた喰一の |

知りたい方は必読です。

半配、教養が豊かで、文でいることである。その

化全般について深い理解

バフェットさんのことをかく書かれているので、

ボール~

ウォー

レン・

2NYS1jC) この本は、

あるいは、自宅につ

63

やっていけない人たち」家など、「借金なしでは

は 資

いれば、安心感が違いまらせる貯金が確保できて

は、

アリス・シュロ

 \downarrow

https://amzn.to/

「公認伝記」

本語

細

ザを統御する迫力を備えり頼りになるのは、ヤク

は答えた。

です。 バフェット

ダーさんの★『スノー

う人は、ほとんどいな

61 61

「藤富男」。

私と満州

国

を読

み

人の決定と行動は敏速で

兵は神速を尚ぶで、

でしょう。

それでも、

できるだ

官。日米会話学院を創立した)
渡満。さまざまな役職を歴任し、終戦に際しばれた。 できない からない ない ない ない ない ない ない またい こうさん ない ない またいうく かい はい じゅうしん

終戦に際し退

私は一層深めたのであっ の分間で要所2ヶ所と交 の主張を受容れ で要所2ヶ所と交 の主張を受容れ

が本質をついています。シンプルすぎる話です 果がくわわる》(同上) らない、という当然の結 そこに、〃借金をつく

★なるべく借金はしない金するように

61

してきました。その90 まざまな悲劇」を見聞き 私も47年生きてき 「お金にまつわるさ

なくなったこと」と関係 の以上は、「借金が返せ

さまざまな教訓を書いたさん、ゼブロンさんは、 手紙を送ってきました。 シドニーさんのおじい 反りが合わない相手も

り、

少ない

ように

★稼いだ金の

貯

武藤富男

と満

玉

正*りましょう」 おおいましょう」

は次のように、甘粕礼養の理事長就任に甘粕さんの理事長就任に甘粕さん

ことです。

う」(甘油や

た。

た。

上

司は岸次長であっ

『私と満州国』(武藤富勇著、文

り、自分の仕事をは特別では、自分の仕事に戻している。

藝春秋、1988年)

した。

甘粕という人は企業

★使う金は、

稼

いだ金よ

アドレス変更・解除は http://www.mag2.com/m/0000012950.html

北野 幸伯

Copyright (C) RPE Journal All Rights Reserved. 358

ロシア政治経済ジャ

発行者

治

死ぬまで健康第一で暮

しています。

起こっても、

しかし、

たとえ危機

1~2年暮「い、こうでもないと理屈にとえ危機が」
「物事は、ああでもな

思ったらすぐ実行に移すしなかった。

とまりません。

を言っていると、

。 良_{*}結 い 局 と |

うした人物を見たことが

を突くものがある。何よぶる独創的で、人の意表の上、計画の立案はすこ

れに比べると商工省出身

ていたためであろう。そ

後人を勤めたが、私はこの早業に一 (で人を勤めたが、私はこの早業に一

た才幹を備えている。その経営者として、すぐれ

うに頭が仕

組まれてい

財政のほうから考えるよ

僕は何事についても

る。これは大蔵省で働

本の

「物の要し、

入る金より少なく

「月」がみ」 7 6 ス

ノーボール』

上

らしてほしい》

 $\underline{\mathbf{p}}$

南康文章橋商 法 秘密』を読む

「金を儲ける成功法則 華僑商 法の秘密—不況に打ち勝ち巨 富を築く』(南康文著、リュウ ブックス新書、1986年) の 夜新る。 の宿。 世や 界銀 を座

その行使する経済力も 社のネットワーク以上 日本の総合会 ま 想たの 商る | 見何の努力もしないで、 を築いてきた好運者だと濡れ手にあわの如く巨富 配していると くる。 自然にいい情報が入ってれば、その分野において を紹介したい。 けるビジネスの方法など方、そして中国国内にお 自分の分野で一流にな

南康文

ている。華僑やユダヤ人富をつかむきっかけを得りを尽くして、たゆまぬ 思われがちだが、 足でつかみとったもの 自分の体力や知力の限 は、自分の頭や手 そうで 事業話、 情報が入ってくること日常生活のなかで世界の ネットワークの強みは、 華僑のグローバル・集まってくる。 ヨークやロンドンも情報 が集まれば、さまざまな の宝庫である。 香港に限らず、ニュ 投資話が自然に 富豪たち

の情報ネットワークの凄しゃべりが好きだ。彼らたしかに、華僑はお

★ 慈 南 康 東 、知

知識である 『華僑商法の amazon購入

生の経済情報なのだ。

されている情報ではなく

スタンの資源の話から、

さには舌を巻く。

密の詳細、

はこちら↓

にいたるまで世界の情報マダカスカルの金鉱の話

http://amzn.

0 1

「鮭川氏への私の問いで降参するか」 というのが

香港に集まってくる。

かも、それは新聞に掲載然に耳に入ってくる。し

金属と、羊毛、食料とやダイヤモンドなどの貴 という言葉がある。 「ユダヤ人は頭で稼 華僑は足で稼ぐ」

報収集力と判断力、ス であった。 であった。 であった。 であった。 であった。 であった。 であった。 であった。 であった。 ピード、金銭感覚、 に見えるリスクのとり 大制 ワークにより、親戚を通グローバル・ネット きる情報の価値はむしろ値は下がったが、信用で 情報には敏感だ。 ネットの普及で情報の価 うではない。 上がった。華僑はとくに

や北京の家族の食卓で話 最新情報が、毎日、香港 じてもたらされる世界の は、香港 されている。 起きていることが、華僑。カ、アフリカ、ロシアで オセアニア、アフリ 名な大富豪を顧客に抱える書物を読み、香港の著一番という。 ていた。 その彼に、

するための条件について 八間が成功 言をするので、私は一つ度毎にいつも意味ある発 私は鮎川義介氏を訪

1GY jKKm

情報はただと思ってい インター で表帯の有名な風水師に で法律、次がロジック、 で表帯の有名な風水師に 教、天文学、仏教、ヒンズ 会ったことがある。 会ったことがある。 も重要なのは、人間関係中国ビジネスでもっと だ。欧米でビジネスを行 天文学など、宗教、丁学、仏教、ヒンズー は、孔子、老子、は、孔子、老子、 その 確に知っているには驚 < 製作費、材料、原価、 家具についても、産地や ように語る。ここにある 部品やメーカーや、 る。例えば、自動車の話 ての知識が実に豊かであ の岸さんは『物』につい などもたなごころを指す になると、

ら日本人が敗戦後、いから日本人が敗戦後、いかまうなるか、またわれ えを受けるために参上 に生きていくべきか、 教か

で見て、時を得たなから を見て、時を得たなから を見て、時を得たなから を見て、時を得たなから を見て、時を得たなから を見て、時を得たなから で まぐまぐメルマガ 『国際インテリジェンス機密ファイル』 http://www.mag2.com/m/0000258752.html

たのであった。

「米軍と本土決

『国際インテリジェンス機密ファイル』 http://ameblo.jp/jyoho2040/ 【発行】国際インテリジェンス研究所

http://amzn.to amazon購

国★武藤高端男 はこちら 『私と満

でを回想して綴った記録の建国から滅亡に至るま

として参加した私が、そ 満州国の国づくりに官吏 この書は、若き日に、 さずに別れた。

一カーや、原価が料や機械、

に抱かれて行くならば、 を培養しておいて、彼ら のものをこちらが吸収 らの内面に突入してい し、これをたずさえて彼 し、これをたずさえて彼 し、これをたずさえて彼 し、これをたずさえて彼

野長官は次のように語っ とがある。そのとき、

心のうちで一回転した。 級な会話を話しうる人を「英会話学校を作る、高 意をもっていた。 を作る。鮎川がアメリカ 「英会話学校を作る、

私はアメリカに対する敵

「岸信介論」を行ったことには星野直樹総務長官と

ピレーションを与えた。この言葉は私にインス

を造詣をもっている」 本年10月まで、私の直 工次官に転出する昭和1 工次官に転出する昭和1 は新州国において、岸信 で、私の直

じゃ じゃ た。 私は待った。彼は答え 力に抱かれて行く 今度は何を言うかと、 「こうなりゃアメリ

£ \$ 天活子

。天子さまの御心「私はどちらでもよ

に生かす狙い。首相は先しの偉業を振り返り、現代のは開治以降の先人

し「現在の政治、経済、一般、義務教育導入を列挙、、義務教育導入を列挙を議会設置、工業化の進とたたえた。

大山古墳(堺市、全長4 居、同庁と堺市による発 掘調査が始まった。 宮内庁は陵墓を「皇室」

一 入りを制限しており、自 の 社 は初。3 重に巡る周濠の がで境丘や二つの堤が浸 で現状などを確認、保全 で現状などを確認、保全 で現状などを確認、保全 で現状などを確認、保全 が で 現状などを で 現状などを で れており、 自 の し で 現状などを 確認、 保全 で 現状などを 確認 で し いっという。

一の担当官2人と堺市の職員1人、民間の作業員ら 所の出入り口から敷地へ 入った。二つの堤のうち 大の第1堤で発掘する で発掘する。

日本には、 日本には、 日本には、 一方は、 一方は、 一方に、 一方に 一

教授(45)によると、世界で4冊目の貴重な巻むよう。

「リオ・デ・ジャネイロ共同=小西大輔」日本で宣教活動をしていたカトリックのイエズス会でリオ・デ・ジャネイロ共同=小西大輔」日本で宣教活動をしていたカトリックのイエズス会



キリシタンの希少辞書発見、

辞書の扉部分(共同) 「万統)で I 語:6 ろ る 味とはりきポーツ 語60. 上 上を収録。 祈

うのサントドミンゴ修道 ラのサントドミンゴ修道

つ所蔵されているのみと

図書館にそれぞれ1四2221日間によれている。 フランス国

アルのエボラ公 フランス国立 ないでれ1冊ず

崎で印

共同】

| と呼ばれる。見つ | たり、虫食いがあったり | クスフォード大の図書館の書物は「キリシタン | 5センチ、背表紙が取れ | ない。これまでに英オッで刊行した「連の布教 | 6・5センチ、厚さ3・ | されるなどし現存数が少潔師バリニャーノが、 「日葡辞書」の1冊だ。 | によるキリスト教の弾圧|| 「ないりになる・リスト教の弾圧|| イエズス会の東インド | かったのは、その中の | 日葡辞書は、江戸幕府 存在は確認されていなが、白井准教授によると

版明の書物は「キリシタン」
日本に輸入した活字印刷の書物は「キリシタン」

| と呼ばれる。見つ たり、虫食いがあったり クスフォード大の図書館 ないかと推測し、サンパ 語では「油揚げ」「浅漬 由に明かさず「大学自の書物は「キリシタン」5センチ。背表紙が取れ ない。これまでに英オッ いた可能性があるのでは 食べ物に関する見出し 続していることなどを 日の記者会見で式典の意 一日の記者会見で式典の意 一日の記者会見で式典の意 を開き、昭和天皇、香 で記者会見で式典の意 で記者会見で式典の意 で記者会見で式典の意

かった。 后両陛下は臨席 が出席した。

席され 天皇,

な皇

で発

掘

調

共同で初め

月17日に存在を確認し ウロ州立大大学院の日本 でのお果、9 た。

自井准教授は「初めて 見たときは感動した。ブ れることになった経緯を キリシタン関連の他の文 も見つかることを期待 している」と話してい

長期

る。 してい

国《俗

江戸の日本語収録 デ・ジャネイ 刷的 さ 23日、全国を対象に実施している医学で、試験の得点が同じでも、長期浪人生や女子はも、長期浪人生や女子はも、長期浪人生や女子はも、長期浪人生や女子はである。とである。とである。とのない場合がある。とである。とのない場合がある。といった四つの事例を示している医学である。といった四つの事例を示しているという。

<u>k</u>

まったことで、神父や兄りスト教への追害が強 辞書の前書きには

る。師らの

てくれていたが、

いつしか文通は絶えた。私にとって彼は実に不思議な人物

以前の炭鉱で働いていると小まめに身辺を知らせ

共産主義教育を受ける

復員後二年近く文通し、

福岡県の炭鉱で働いていたことなど問わず語りに分かり、

だが何故降格さ

佐世保で別れるまで打ち明けなかった。

「弁当」「雑巾」など見いた。水ぼうそうのことをでは「へなも」と言うないときうないと、方言の説明も随所になる。水がでは「へば」、近畿のでは「へなも」と言うない。 慣れた日本語も登場するせる見出し語もあれば

自分史

私

のシベ

IJ

(66)

特別価格

師らの姿が浮かび上が ができない分、仲間のの姿が浮かび上が ができない分、仲間のの姿が浮かび上が ができない分、仲間のの姿が浮かび上が ができない分、仲間のの。 ができない分、仲間のの。 ができない分、仲間のの。 ができない分、仲間のの。 ができないができないかが増え れたのか、

医学部入試 浪人、 中間報告 女子不

不適切」4事例明示 伝えている」とした。が公表することが重要と | 公表した事例は①調査伝えている」とした。

は、 は、 は、 は、 は、 は、 は、 などでも は、 は、 などでも は、 などでも は、 などでも は、 などでも は、 などでが、 などで、 などの、 などの えて受講することにした。

こんな調子であった。

日用品に移り、鉛筆やノートの増産になった。私は 減産になったものは全くなく発展、増産の素晴らし ×××は前年比××%増産

動車は前年比××%増産 舶は前年比××%増産

回覧板が回ってきた。

各班から受講者を一名づつ参加させるよう班長に伝達する=

ばならず、 遠からず共産主義社会に変貌するであろう、と初日の講義は終わった。 いう国の内情は、どんなのだろうかという好奇心もあった。 ・班員に講義の内容をかならず伝えてください」 といって、教室から出て行った。記憶に残ったのは、全ての人民は働かね 講師の中尉は、

ことには無関心で訊ねようとはしなかった。

目はソ連国内の各産業の発展状況が講義内容であった。

特別価格 両語版

班に帰った私は講義の内容を班員に伝えなかった。班員は誰一人講義の

働かざるものは喰うべからず、という第×条かの憲法だけであっ

帰ろうとして立ち上がった私たちに、

中尉の肩章をつけている。流暢な日本語である。

を確認、作業を始めた。 大山古墳の発掘調査は 大山古墳の発掘調査は 世表から約30センチ下 地表から約30センチ下 で円筒埴輪(直径約38

い%の羅列だけである。

手を挙げて質問した。 体的な数字を知りたいのです」 たいのは、一昨年鉛筆は×××本生産したが、昨年は×××本生産した。そ して、ソ連人民一人当たりの消費量は一年間で××本であるというような具 「鉛筆もノートも、前年比××%の増産をしたことは分かりました。私が知り 私たちは栄養失調症で心身ともに衰えています。折角の講義も記憶力の減退 その質問の理由は?」 講師の中尉は と、だけいった。

なった。 増産という講義でしたから、 しっかり伝えることができると考えたからです。鉛筆もノートも増産につぐ 彼は一寸の間私を見詰めたあと、 班員に充分に伝えることができません。講義をノートにとれば、班員に 我々に鉛筆とノートを支給して頂ければと思い 答えないで教室を出た。 室内は騒然と

「つまらんことをいったな。 わいわい騒いでいると、 中尉は上級将校を伴って来た。 反ソ連的人物にされて、シベリアに逆戻りだぞ. アリアンサの歴史を知る 決定版

「いい質問だった

話ばかりするよりは、変わった空気に当たるのは良いかもしれない。そう考 ソ連憲法の解説から始まった。そしてソビエト国民はこの憲法に護られ 揺りかごから墓場まで幸福なバラ色の人生を送ることができる。世界は 7日からソビエト同盟連邦共和国憲法及び産業等について講義を始め 暇つぶしになるだろう。それと共産主義やソ連と 本紙レジストロ連載がポ語に!

日本人殖民の一世紀に 記録と取材で迫る

一粒の米 もし死なずば

太陽堂、フォノマギ、高野書店でどう ●ニッケイ新聞社 ☆11-3340-6060 ●太陽堂 ☆11-3208-6588 ●フォノマギ竹内書店 ☆11-3104-3399 ●高野書店 ☆11-3209-3313

日本移民の為に 生涯を捧げた 苦労の歴史 上塚周平の生涯

【日語版】R\$70 → R\$**50** 【ポ語版】R\$50 → R\$40

※両語版特別価格は本紙編集部での購入に限ります

História do **UETSUKA SHUHEI** ポ語版特別価格 25,00

ニッケイ新聞社 - 太陽堂 11-3340-6060 11-3208-658



お問合せ・お申込は(11)3340-6060



"RYO MIZUNO" 术語版特別価格 00

移民事業の先鞭を付け ブラジルを よなく愛した 水野龍の伝記

一な行為をしたとして20世代のでは、「は対してとして20世代をして20世代のでは、「は対して猥褻」 容疑者(28、 (1 1 歳) に対して猥褻 が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちの男子生徒が、そのうちのようない。

が報じている。 が報じている。 が報じている。 がお多く通うサンパウロ日 がなりたかしカスス容が、今回の事件は同様を がある。 がおりないたルーカスス容疑がのメディア ジャイー など現地紙やラ

現場によれば、ルーカーの手を無理やり自身の体がによれば、ルーカーを無理をと、男子生徒の場合の食の 生徒かは不明。生徒かは不明。 「お語ができない」と描 引率児童も でルーク・ウィルド」。
犯行現場は水上公園 どこの

容で 1 施た 行りに 大きで 1 現場 複素 1 現場 複素 を 2 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 表 を 3 ま の に か る な ど 、 4 よ の に の に の で 3 ま な で 3 ま で 3 ま で 4 ま で 4 ま で 4 ま で 5 ま で 5 ま で 5 ま で 5 ま で 7 ま で 上から触らせ



一ルーカス容疑者によれば、 同校関係者によれば、 一であり、「驚き戸惑って でおり、「驚き戸惑って 残るだとしか言いようが残るだとしか言いる。日頃の行動からすれば、新聞にある容疑者れば、新聞にある容疑者を全く重ならない。 ない」と肩を落とした。 疑者は校

をの2 篭。め基*1 なのセ 受。予・千% たを1 灯。大**ン 付。約%基*約%灯。含*0 篭。きチ 縦での 4 ため、 8 × 2 9 今年は移



今井さん、 苦山さん シノハラさん、

一示念』が17回押し花アーティストの 一示念』が17回押し花と下上り工に が17回押し花と下上り工に が17回押し花と下上り工に である。「第17回押しだを下上り工に である。「第17回押しだを下上 84, Eusebio da Soledad, F I A C E 旦 オープニングは来月9 Vila Mariana) インスティテュー (Rua Frei

CHIANG MAI オリエンタルマッサージ

室内にエアコン付き、足風呂もあります

開店サービスで今だけ120レアル。

RUA GALVÃO BUENO 412 - SALA 113

電話番号:3132-6789/95311-1183

日本語でも対応。

13:00hs

23:00hs

23:40hs.

営業時間: 10:00~21:00

の意。 は《外国におもねて一 いる》とあるが、正しくの国を貶める教育をして が気に入るよう振る舞う 「おもねる」 お詫びして、

気づくために 品を見に来て」

健康食品 『ロポリス・アガリクス専門店 日本への発送もしております。 Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo

(バロン・デ・イグアッペ街とガルボン・ブエノ街の角) Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716 È-mail: kenkohirose@uol.com.br

SÃO PAULO / LONDRINA Saída Frequência Chegada Prevista **Double Class** 10:30hs. Diário 17:40hs 15:00hs Diário 22:55hs LD 23:00hs. Diário 05:35hs **Double Class**

SÃO PAULO / MARINGÁ

06:00hs.

MARINGÁ / SÃO PAULO Saída Frequência Chegada Prevista 22:30hs. Diário 06:45hs.

Saída Frequência Chegada Prevista

Diário

Diário

LONDRINA / SÃO PAULO

19:35hs

05:35hs

06:15hs.

INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90 www.viacaogarcia.com.br

Diário

Saída Frequência Chegada Prevista

は91人だった会員が県人の活躍振りを紹介 (南樹) 、渡った 氏を筆 手頭とする 次 郎

市内の留置所に拘留されている。21日に行われている。21日に行われて事情がある。21日に行われ

疑ぎれ れ

学。合意科*大学

U S P

上げられる。

·後 7

れ和

灯篭は小サイズ(24 3センチ)が20

秀才だっ

たという。

ジョーさんの歌謡ショー

が

行われる。

民2

色とりどりの

9 0点展

VIAÇAO GARCIA

Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas

Double Class

Double Class

から



祝賀ケーキのカットを行う小野県議会副議長、 若松副知事、 原会長、寒河江まりえ婦人部長、 塩野成子婦人部副部長

最多の118人が参加し 最多の118人が参加し 最多の118人が参加し 最多の118人が参加し 最多 3 カ 国山 した」と感謝を述べ、今になっていることができま 達していることを報告し、現在では400人にまで 先輩方の努力で65周

平田ジョ

催される。 て行なわれる。 (フィナードス) レジストロ 国のお盆 惠計 「死者の日」 1日はちもせ

前9時からサウダーデ墓 ・地で慰霊法要が行なわれ、 ・大後7時からベイラ・リオ広場で和太鼓ショーや ・大後7時からベイラ・リールで製霊法要が行なわれ、 ・フロは午前9時から、 ショー などの発表が 時から 表が行われた数

はおりまする。午後は山田彰駐 がになった。 法要、午後7時からりべイー後5時からりベイー

展会長、レジストロ文化 原会長、レジストロ文化 原会長、レジストロ文化 原会長、レジストロ文化 原会長、レジストロ文化 のためませした別 る。 きな灯篭や平 -もある。 ・田ジョー ぜひ来

場 大縁の 化加川加 tooronagashi.com. acnbrgt@uol.com. 協。し 2 4 電影大阪語・細いサイブ 4 間 合せは、 3 ゚ゕ゙ O

ル = 8 文: 0 井さんと生徒の古山千枝を付される。 問合せは、同会場(1と来場を呼びかけた。 る自然に がん病院(コさんは「身の回りにあ子さん、シノハラ・カズ のGRAACに

川尻文協会長 来社した佐久川会長、

が展示販売される。

た。押し花絵、
「押し花絵、

の作品

午:1 後:0 6 日: **ALUGA-SE** SALA COMERCIAL

Edificio Cond. Diário Nippak sala 71 (próx. metrô Liberdade) Contato (問い合わせ連絡先)

(11) 3208-3507 / 3209-4640

県人ら総勢300人で晴れの日を祝った。 との友好の懸していることに 触

橋となる 本は果ま

から

顧い記念は、 最後にいるなかが、 最後にいるなが、 最後にいるなが、 を対し、 一部では、 一では、 一で

た研修の思い出を披露し、

を表している。 素による民語が行われ、県人 のような、大石田町民語使節団 による民語が行われ、県人 らは親雄でかが行われ、県人 のような、 による民語がである。 による民語がである。 による民語がである。 による民語がである。 による民語がであれ、県人

日語のイベントで手伝いを目のイベントで手伝いを 師をしている匿名女性は、日系コレジオで日語教 で一生懸命に仕事をするしており、とても真面目 カス容疑者 0 g知 り 教

ルー

を動揺が広がっています」を動揺が広がっています」を動揺が広がっています」とのこと。日本国内でもとのこと。日本国内でもとのこと。日本国内でもとのこと。日本国内でも 全国で226人が猥褻行為が問題と なっており、調査開始された77年以降から件数 れた77年以降から件数 に16年には は増え続け、16年には は増え続け、16年には ではよく知られている人で、日語教育の関係者 は大きく、日語教育界にした。それだけにショック 日語教育界に

為で懲戒処分などを受けれているとか。「何かの間違いでは」などと、まだ事にもずない。彼を採託したとはいえ起きてとはがない。子供説は、仕たは説明責任用したはず。子供説を接続した。とはいえ起きてとはず。子供説がない。彼を接続した。とはいえ起きているとか。「何かの間違いを接続した。」とは、はず、子供にを見ばれば、仕たるはず。子供になるときない。 預けている保護者のるはず。子供を信頼

いところ。

責任を果たして欲し

前がら知がいた。
ら切がいた。
ら切がいた。
いまれば、
ない。
ない。 絵料 会 1 午。時。の 1 7 後間と プ展が

ラス〃癒しの時間〃にもそうなので、ボケ防止プ そうなので、ボケ防止プい満足感や喜びに繋がるではいる。深に なるかも? 絵。

HANDA & HANDA – ADVOCACIA

Dr. PEDRO HANDA

Rua da Glória, 332 - sala 51 Liberdade - São Paulo - SP

Tel. 3271-0806 - Cel. 98208-3650

Atendo em Japonês

モリンガ Erva de Santo Moringa

9 から。

Bala de Prata 印のモリンガは

熱帯植物にふさわしい適地適作の灼熱のアマゾン産 天啓の有効成分に満ちたモリンガの茶葉を一年中供給可能

ニッケイ新聞編集部にて販売中!

R\$ 30,00 1袋 50g

訪日、帰国のお土産にも最適! 日本語での服用説明書添付

問い合わせ:(11) 3340 - 6060

Variedade em Cosméticos e Perfumaria Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944

www.ikesaki.com.br

ANO XXI - Nº 5109

辰徳

VENDA em BANCA

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2018

Consulte nossos SUPER descontos

Viagens para o Japão Desde 1949

11) 3346-8200 www.tunibra.com.br Pca da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

R\$ 4,00

歳6カ月の日本男子最年一年大会で樹立した20年大会で樹立した20年の高田監督が197

+ いる監督の(最年少)で、一少優勝記録を更新した。

- 記一い」とマット上での鋭い一って一いけど、ちょっとうれした。 | 録を超えたのは申し訳な|

ホープへと名乗り出た。な若武者が、東京五輪の眼光が緩んだ。しなやか

6複数球団

競

金足農

の吉

しており、競合は確実複数球団もリストアップ

実プの



記者会見で握手を交わす巨人の原辰徳新 監督と高橋由伸監督=23日午後、東京都

千代田区(共同) (60)の復帰を正式に 発表した。過去に2度、 同人の指揮を執っており を原新監督は高橋由伸監督(43)からチームを と意督として頑張っておりた。3年契約で、目標を と意気込みを述べ、 と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気込みを述べ、 をが」と意気といきといきといきといきといきという。

た同り 同じ「83」 ても002年からの2年

でした。 できず申し訳ない。 に濃い、貴重な3年間を に濃い、貴重な3年間を に濃い、貴重な3年間を した。23日付ではない した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退ない。 した。23日付で退せ

巨 実績と経験に期待 ロの 人 4にも課題があ戦力は過渡期山口寿一オー

ででチームー丸となって で、ペナント奪回に向けて で、ペナントならない。ジャイアンの で、ペナンプから、原監督の をなければならない。ジャイアンの期待は、多くのファンの期待は、 でボデームー丸となった。 でボデームー丸となった。 でボッカントを回に向ける。 でがいる。 がいるとなった。 でがいる。 がいるとなった。 でがいる。 がいるとなった。 では、 でがいる。 では、 でなければならない。 でなければた。 でない。 でな、 でない。 でない。 でない。 でない。 でない。 でない。 でない。 でない。

首脳陣は大幅に入れ替れていた。原監督は「一人一た」と持ち上げたるの上ないメンバーがそんで。原監督は「一人一たが表別のでは、ないメンバーがそんが、と持ち上げたといるが、とは、とは、上げたいかががある。 がろこ 並て守合替

は21日、オーデンセントントンースのデンマーパンダース)が周りのデンマーパンダース)が周りのデンマーパンダース)が周いた。

にオ レート負けした

2―0で米元小春、田中 志穂組(北都銀行)を下 して優勝した。 男子ダブルスは園田啓 男子ダブルスは園田啓 リカムルヨ、マルク マルナルディ・ギデ 勝 ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória,332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP Telefone: (11) 3340-6060

Fax: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook:www.facebook.com/nikkey.shimbun Diretor Presidente:Raul M.Takaki Jornalista Responsável:

Takao Miyagui-MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡・問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado Preço Assinatura: R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral) Assinatura Digital(PDF):

R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

女子で2年

キロ級の世界連続の世界

銅メダルを獲得した。 157キロ級で昨年覇者の (警視庁)はともに3位 (警視庁)はともに3位 (警視庁)はともに3位 (警視庁)はともに3位 銀メダルコ 銀メダル以上を確定に23日の決勝に進真優(至学館大)は55キロ級の約3(ジャパンビバ

中に右足を負傷しながた。男子フリースタイルた。男子フリースタイルで、男子の頂点に立って動し、初の頂点に立っているが、 異次元能力で初と

| 乙黒拓、異次元能力| 19歳のニューヒーロ

---た躍 。動1 し、9

| 15キースは30年ぶ | 15年ぶり9度目の頂| | 15キースは30年ぶ | 15キースは30年ぶ 1 3 0 球団最多の1 0 8 勝 がら前田の所属するドッドソックスに試合会場が移地ボストンで第の、決着がつかなければある。戦からがあり、決着がつかなければある。戦からボストンに戻り、決着がつかなければある。

頂クぶ

0

高な実績と経験に基づいて、強い巨人をつくって、強い巨人をつくってて、強い巨人をつくってはないが、フロントの編成に関しても関してもと。責任を丸投げのようと思っているのは豊くない。 堇もフ衍てい豊 編成面にも常全権監督。 -ジを発表した。 |のサインを添えたメッ|

イン付きで談話発表原新監督にエール 巨人は実績十分の原 徳監督に頼って再建に乗 り出す形となった。編成 を監督が影響を持つ"全 権監督"として、4年 を監督"として、4年 を記述がる でである にも強 " はい影響力 に再建託す 託る年全成乗辰

に決年 ま間

直筆サイン長嶋氏、原

桃

ることは否めない でネラルマネ なる。 なる。 れる。 **爬も求めら** ない。経験 であることを求めるので を代へ向け、難しいかじ で代へ向け、難しいかじ で代へ向け、難しいかじ ない。

H が 男 F 子シン

福 田 組も

議での1位指名候補選手い、25日のドラフト会内でスカウト会議を行内でスカウト会議を行 石井GM、野手中心 楽天1位候補は根見

ウ協エ会 会は

なでしこのノルウェー戦長野、南ら加え28人で

3 (24同】野球の 日、コロンビアの おシコに7 (W杯) は 1 (23歳以下) ワール 2 (3 歳以下) ワール 2 (3 歳以下) ローク 2 (3 歳以下) ローク 2 (3 歳以下) ローク 2 (4 に加点したの 2 (4 に加点したの 2 (4 に加点したの 2 (5 にかったの 2 に加点したの 3 (5 にかったの 3 (5 にかったの 4 に加えしたの 5 にかった。 8 にかった。 9 にか。 2 3 W

本は開幕3連勝

É ょ す う 開 幕

球の

者

を3人に絞った。石井一 は (GM)は「投手ではなく、野手で行きたい」と ぎ高の根尾昂内野手が含まれていることを明らかまれていることを明らかる。 最終決定はドラフト会 指

1 位以外についても、「(楽天は)過去の例をで」と野手を中心に行ってる人がチーム内にいるので」と野手を中心に行ってで」と野手を中心に指名で」と野手を中心に指名で」と野手を中心に指名がかられてもの人と対きないのです。

(11月11日・とりぎんバードスタジアム)に向けた女子日本代表「なでしこジャパン」を発表でし、U-20(20歳以下)ワールドカップ(W不)を初制覇したメンバーから長野(仁川)、バーから長野(仁川)、初招集官が入った。 1年Aアカデミー福島)の解(イ川)と遠藤(Jの南(浦和)と遠藤(Jの南(浦和)と遠藤(Jの南(Jヨン)ら主カーを発表したメントーを発表したメントーを表表した。

で、来年6月開幕のW杯 者会見した高倉監督は で、来年6月開幕のW杯 有会見した高倉監督は で、来年6月開幕のW杯 を記した高倉監督は での新たなスタートにな る。U―20W杯組には を記した。 過去の対戦成績は同7 で、来年6月開幕のW杯 と話した。



レスリング世界選手権の男子フリー65キロ級で優勝し、表彰式で笑顔を見せる乙黒拓斗=22日、ブダペスト(共同)

名

n

となる。 来、102年ぶり2度目 での対戦は1916年以

の

ッ中、大舞台[・]

ノーた。 「野球ドラフト」 「共同」・

0

meij

に加え、カウンターでポーイントを奪う能力は一級の怪物」と手放しで、人々の怪物」と手放しで、外々の怪物」と手放しで、かっての怪物」と手放しで、かっている。

高校生を探っても気管を指名

根尾昂が最も注目を集め会を連覇した大阪桐蔭の会を連覇した大阪桐蔭の

は こ 型打を放った。 主に が、外野もこなし、 手だが、外野もこなし、 手だが、外野もこなし、 手だが、外野もこなし、 で が は な まれる。 変の甲子園では3本

地フェンウェイ・パースレッドソックスの 習した。なってンウェイ 象が 現 強 やをテレビー(現プロ野は

よ

及られている。 投いを現っている。 ないったがったいる。 ないったがったがったい。 ないったが、 ないが、 ないがが、 ないが、 ないが

一心に指名

加藤 (共同) 卓球の新リーグ (東京) が「おいい」の一般 (東京) が「初代王者目指して、女子は「大力で頑張」の一般 で、女子は「大力で頑張」の一般 で、女子は「大力で頑張」ので、女子は「大力で頑張」ので、女子は「大力で頑張」が「初代王者目指して、女子は「大力で頑張」が「初代王者目指して、女子は「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力ででは、「大力では、「大力ででは、「大力では、大力では、「かりでは、「大力では、「大力では、「大力では、「

ソインルーム使用、お1人様の料金

Praça da Liberdade, 190 - CJ13 - Liberdade - São Paulo - SP | atendimento@serviceglobal.com.bi

INFORMAÇÕES E RESERVAS **8**(11)3572-8990